

¡Unidos por nuestras tradiciones! Acuerdo histórico en Huehuetlán

Delegados municipales y el Presidente se unen para celebrar las Fiestas Patronales de "San Diego de Alcalá".

En una muestra de unidad y compromiso con nuestras raíces, costumbres y tradiciones, se llevó a cabo una importante reunión en la Presidencia Municipal, con la presencia de delegados de las comunidades de Tanleab 1, Tanleab 2, Tatacuatla, Tzineja 1, Tandzumadz, San José, el Jilim, Tantocoy y Chununtzen 2.

La reunión fue encabezada por el Presidente Municipal, Prof. Ramón Martínez Avitud, ahí se tomaron acuerdos trascendentales en torno a la celebración de nuestras tradicionales fiestas patronales en honor a "San Diego de Alcalá".

Durante el encuentro, se destacó la importancia de preservar nuestras costumbres y tradiciones, poniendo especial énfasis en la conservación de la música de los tambores como elemento fundamental de nuestra identidad cultural.

Entre los acuerdos se vieron Fechas de celebración, Inauguración y Participación comunitaria.

Martínez Avitud, aplaudió el compromiso de los delegados para lograr que estas fiestas tengan un éxito rotundo dando un cambio a lo que normalmente se ha visto.

Asimismo, reiteró su apoyo incondicional para garantizar que todas las actividades se desarrollen en un ambiente de armonía y celebración familiar y con la presencia permanente de vigilancia policiaca.